



Los Secretos durante el concierto. A la derecha, actuación de David Bustamante.

## Cultura infantil, sí, pero sentados

I.L.

Muy significativo es el espacio que, dentro del programa de Feria preparado desde el Área de Festejos del Ayuntamiento de Tomelloso, se reserva para las actividades culturales y lúdicas dedicadas al público infantil. Todos los días los más menudos de la casa han tenido ocasión de disfrutar con algún espectáculo teatral o musical. Incluso la magia, los juegos tradicionales y otras actividades tan atractivas como el karaoke o una fiesta de la espuma han formado parte del ocio de los niños tomelloseros durante las pasadas fiestas.

Se trata, sin duda, de un esfuerzo por parte del Ayuntamiento que hay que agradecer, más si cabe este año que incluso se ha programado una representación teatral -con dos funciones- en el Auditorio López Torres -*La Bella y la Bestia*- dirigida especialmente al público infantil.

Sin embargo, desde aquí debemos poner voz a los niños de Tomelloso y darles un pequeño tirón de orejas a nuestros ediles municipales por obligar a los chavales a acudir a los espectáculos programados cada tarde de Feria en la Plaza del Carmen con una silla de casa. Sí, sí, como lo oyen, el número de sillas que el Ayuntamiento ha reservado para esta actividad era tan ridículo que padres y niños acudían cada tarde al Barrio del Carmen con una silla bajo el brazo, como en los antiguos colegios que durante el verano se solían habilitar en algunas casas particulares.

Ya sabemos que los niños son todo energía y vitalidad, pero no es de recibo programar un espectáculo de cierta entidad y duración y no poner a disposición del público, por muy infantil que éste sea, un número de sillas adecuado al aforo que se espera.

Así que, de cara a próximas ediciones, ya saben, cultura y ocio infantiles, sí, gracias, pero... sentados, por favor.

# Grandes noches de feria con Chambao, Bustamante, Los Secretos y Raya Real

### EL PERIÓDICO

Chambao inauguró en la Plaza de Toros los conciertos de la Feria de Tomelloso. Ante algo más de mil espectadores, algunos de ellos de fuera de la ciudad, incluso del extranjero, Chambao convenció por la gran calidad de sus músicos, tanta, que a veces, llegaron a poner en un segundo plano la voz de la cantante malagueña. Fue una actuación completa con esa original mezcla de chill out y flamenco que tanto engancha.

Mucha más afluencia de público tendría el concierto de David Bustamante que reunió a cerca de tres mil personas en Los Jardines del Parque. Feliz por su estrenada pater-

idad, Bustamante dedicó varias canciones a su hija Daniela, canciones, sobre todo, de su último álbum, *Al filo de la irrealidad*, si bien en el tramo final de su actuación interpretó canciones de su primer trabajo. Con las fans ocupando las primeras filas, Bustamante hizo que el público coreara algunos de sus temas, mientras que el de más edad disfrutó cuando se atrevió con el legendario tema de Miguel Gallardo, *Hoy tengo ganas de ti*. Rodeado por un elenco de buenos músicos, la actuación de una de las primeras joyas del programa Operación Triunfo se engrandeció con un buen espectáculo de luz, aunque el sonido dejó mucho que desear.

También hubo gran afluencia de público en el concierto del mítico grupo Los Secretos, que como el buen brandy, conservan una esencia de calidad y categoría que todavía pervive. Los Secretos tuvieron una actuación magnífica, con sus grandes temas de siempre y unos músicos, de primer nivel, muy competidos. Y algo siempre importante en un concierto, el sonido fue muy bueno. La de Los Secretos, con treinta años de buena música a sus espaldas, fue la mejor actuación de la feria, algo corta, pero la mejor.

Y para éxito de público, la actuación de Raya Real en la Plaza de España y el espectáculo de revista con La Húngara y Manolo Royo.

## FISIOZEN

### Centro de Fisioterapia y Terapias Complementarias

- Contracturas, esguinces, tendinitis...
- Lesiones Deportivas
- Osteopatía
- Rehabilitación

### Reequilibrio Corporal (Método TRCD)

- Talleres para equilibrar la parte energética y emocional del cuerpo

### Unidad de Valoración Deportiva

### Método Pilates

C/ Lepanto, 27  
Tel. y Fax: 926-514-690  
fisiozen@msn.com  
13700 Tomelloso (C. Real)

